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La presidenta 
municipal dialo-
gó con la mesa di-
rectiva de la Liga 
de Fútbol Infantil 
sobre los planes 
a futuro y la cul-
minación de su 
50 aniversario.
La presidenta 

municipal de Za-
potlán el Gran-
de, Magali Casi-
llas, sostuvo un 
encuentro con la 

mesa directiva 
de la Liga de Fút-
bol Infantil, en el 
que se abordaron 
los planes a fu-
turo para seguir 
fomentando el 
deporte entre la 
niñez zapotlense 
y se discutieron 
los detalles para 
la culminación 
del 50 aniver-
sario de la liga.
Durante la reu-

nión, encabeza-
da por el director 
Alfredo Esteban 
Navarro, se rea-
firmó el compro-
miso del gobier-
no municipal pa-
ra seguir promo-
viendo espacios 
adecuados para 
la práctica del 
fútbol infantil. 

El deporte 
infantil: una 
inversión para 
el futuro de 
Zapotlán el 
Grande

El deporte infantil es 
mucho más que una 
actividad recreativa. 
Es una herramienta de 
formación, un motor de 
disciplina y un pilar en 
la construcción de so-
ciedades saludables 
y resilientes. La deci-
sión de la presidenta 
municipal Magali Ca-
sillas de respaldar la 
Liga de Fútbol Infantil 
de Zapotlán el Grande 
es un claro ejemplo de 
cómo el deporte puede 
ser impulsado desde el 
ámbito gubernamental 
para fortalecer valores 
y brindar oportunida-
des a la juventud.

El 50 aniversario de 
la liga no solo es una 
celebración, sino una 
muestra del arraigo del 
fútbol en la comuni-
dad. Los niños y niñas 
que participan en es-
tas competencias en-
cuentran en el deporte 
un espacio de aprendi-
zaje, superación y con-
vivencia, alejándose de 
factores de riesgo co-
mo la delincuencia y la 
violencia.

Es alentador ver có-
mo un gobierno mu-
nicipal apuesta por el 
desarrollo del depor-
te infantil con accio-
nes concretas, como 
la mejora de instala-
ciones y el impulso a 
programas de forma-
ción. Estos esfuerzos 
no solo benefician a los 
atletas, sino a toda la 
comunidad, al generar 
un entorno más segu-
ro y fortalecer el tejido 
social.

Respaldar el depor-
te no es un gasto, sino 
una inversión en la cali-
dad de vida de las futu-
ras generaciones. 
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 Casillas desta-
có la importan-
cia del deporte 
como una he -
rramienta de de-
sarrollo integral 
para niños y jóve-
nes, enfatizando 
que su adminis-
tración continua-
rá respaldando 
iniciativas que 
fomenten la dis-
ciplina, el trabajo 
en equipo y la sa-
na convivencia.

“Es un orgullo 
que en Zapotlán 
el Grande conte-
mos con una liga 
infantil con una 
trayectoria de 
50 años. Desde 
el gobierno mu-
nicipal, seguire-
mos trabajando 
para que el de-
porte sea accesi-
ble y cuente con 
la infraestructu-
ra adecuada para 
su práctica”, afir-

mó la alcaldesa.
Como parte del 
compromiso con 
el desarrollo de-
portivo, Casillas 
informó que se 
trabajará en me-
joras para los 
campos de fút-
bol infantil y se 
buscarán recur-
sos para fortale-
cer las activida-
des de formación 
en el municipio.
Este encuentro 

marca un paso 
importante en la 
consolidación 
del deporte in-
fantil en Zapotlán 
el Grande, asegu-
rando que las fu-
turas generacio-
nes cuenten con 
las herramientas 
necesarias para 
su desarrollo en 
un entorno sano 
y competitivo.
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La Secretaría 
de Salud Ja-
lisco ofrece 
el Seguro Sa-
lud Jalisco, 
un servicio 
que garantiza 
acceso a una 
variedad de 
servicios mé-
dicos para ti y 
tu familia. Es-
te seguro per-
mite prevenir 
enfermeda-
des median-
te consultas 
r e g u l a r e s , 
brinda trata-
mientos para 
enfermeda-
des comunes 
y crónicas, 
y  g a r a n t i -
za atención 
hospitalaria, 
incluyendo ci-
rugías, con re-
ferencia mé-
dica (excep-
to en casos 
de urgencia).
Para trami-
tarlo, es ne-
cesario ser 
residente del 
e s t a d o  d e 

Jalisco, no 
contar con 
otro seguro 
de  ins t i tu -
ciones como 
IMSS, ISSS-
TE, PEMEX, 
S E D E N A  o 
SEMAR, y te-
ner tu CURP 
disponible.
Este seguro 
es una exce-
lente opción 
para cuidar 
tu salud de 
manera sen-
cilla y acce-
sible.  Para 
obtener más 
información y 
realizar el trá-
mite, puedes 
visitar el sitio 
oficial segu-
rosalud.jalis-
co.gob.mx.
¡No olvides 
compartir es-
ta informa-
ción para que 
más perso-
nas puedan 
aprovechar 
este benefi-
cio y cuidar 
de su salud!

Seguro Salud Seguro Salud 
Jalisco: Un beneficio Jalisco: Un beneficio 

para tu bienestarpara tu bienestar
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En un esfuerzo 
por  combinar 
tecnología y edu-
cación,  Pablo 
Lemus Navarro 
anunció la entre-
ga de 42 kits Le-
go Robotix en Ja-
lisco, destinados 
a impulsar las ha-
bilidades STEAM 
(Ciencia, Tecno-
logía, Ingeniería, 
Arte y Matemáti-
cas) entre niños 

y jóvenes. Estos 
kits beneficiarán 
a 15 preescolares, 
11 primarias y 16 
secundarias de 
siete municipios: 
Guadalajara, Za-
popan, Tlaque-
paque, Tonalá, 
Amatitán, El Salto 
y Poncitlán. El ob-
jetivo es fortale-
cer la formación 
en áreas clave pa-
ra el desarrollo de 

la región, que se 
está posicionan-
do como un refe-
rente nacional en 
tecnología. Ade-
más, se planea la 
creación de salo-
nes especializa-
dos en música, 
convirtiendo a Ja-
lisco en el primer 
estado en ofrecer 
música como ma-
teria en primaria y 
secundaria. Dado 

el creciente inte-
rés de empresas 
tecnológicas en 
la región, que re-
quieren personal 
capacitado en 
robótica, esta ini-
ciativa busca pre-
parar a las nuevas 
generaciones pa-
ra un futuro pro-
metedor en el 
ámbito tecnoló-
gico y científico.
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Con el objetivo de 
fortalecer la vigi-
lancia en institu-
ciones bancarias, 
la Secretaría de 
Seguridad de Ja-
lisco, encabezada 
por Juan Pablo 
Hernández, ha 
coordinado es-
fuerzos con diver-
sas fuerzas de se-
guridad para pro-
teger a los usua-
rios de entidades 
financieras. En 
una reunión con 
representantes 
del Comité de Se-
guridad Bancaria 
del Estado de Ja-
lisco, participa-

ron la Policía de 
Guadalajara, Po-
licía de Zapopan, 
Policía de Tonalá, 
C5 Jalisco y la Fis-
calía del Estado. 
Durante este en-
cuentro, se acor-
daron estrategias 
preventivas, de 
reacción y vigi-
lancia para incre-
mentar la seguri-
dad en los bancos 
y cajeros del Área 
Metropolitana de 
Guadalajara. Es-
tas acciones bus-
can garantizar 
la protección de 
las y los jaliscien-
ses, facilitando 

un entorno segu-
ro para el movi-
miento de dinero 
y la realización 
de transacciones 
financieras, fun-
damentales para 
la economía del 
estado. La cola-
boración entre 

las autoridades y 
las instituciones 
bancarias refuer-
za el compromi-
so con la seguri-
dad ciudadana.
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El Goberna-
dor de Jalis-
co, Pablo Le-
mus Navarro, 
tomó protes-
ta al nuevo 
Consejo del 
Colegio de 
Notarios del 
Estado de Ja-
lisco para el 
periodo 2025-
2027, que se-

rá presidido 
por José Luis 
Leal Campos. 
En su men-
saje, Lemus 
destacó la 
importancia 
de la colabo-
ración entre 
el gobierno y 
los notarios 
para enfren-
tar desafíos 

como la digi-
talización, la 
inteligencia 
artificial y la 
ciberseguri-
dad, con el 
objetivo de 
fortalecer la 
labor nota-
rial y dar ma-
yor certeza 
jurídica a los 
jaliscienses.

El mandata-
rio también 
anunció  la 
renovación y 
moderniza-
ción de las 
oficinas del 
Registro Pú-
blico de la 
Propiedad y 
del Archivo de 
Instrumentos 
Públicos, con 
el fin de mejo-
rar los servi-
cios que se 
brindan a la 
ciudadanía. 
Además, hizo 
un llamado a 
los notarios 
a participar 

en los foros 
ciudadanos 
para la refor-
ma del Poder 
Judicial, que 
se presenta-
rá al Congre-
so de Jalisco 
en febrero.
Por su par-
te, José Luis 
Leal Campos 
a g r a d e c i ó 
el apoyo del 
Gobernador 
y destacó el 
compromiso 
del notariado 
jaliscienses 
con la innova-
ción y la ética 
profesional.

El mandatario también anunció la renovación y modernización de El mandatario también anunció la renovación y modernización de 
las oficinas del Registro Público de la Propiedad y del Archivo de Ins-las oficinas del Registro Público de la Propiedad y del Archivo de Ins-

trumentos Públicostrumentos Públicos

Toma de Protesta al Nuevo Consejo del 
Colegio de Notarios de Jalisco
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La presidenta 
de la Comi-
sión Estatal 
de Derechos 
Humanos Ja-
lisco (CEDHJ), 
Luz del Car-
men Godínez 
González, y el 
primer visita-
dor, Alejandro 
Murillo, se re-
unieron con 
Edna Monto-
ya, titular de la 
Secretaría de 
Inteligencia 
y Búsqueda 
de Jalisco. El 
propósito de 
este encuen-
tro fue forta-

lecer la coor-
dinación y el 
diálogo inte-
rinstitucional, 
con el fin de 
generar accio-
nes conjuntas 
para abordar 
la problemáti-
ca de las per-
sonas desa-
parecidas y 
sus familias.
Durante la re-
unión, se des-
tacó la impor-
tancia de tra-
bajar de ma-
nera integra-
da para aten-
der de forma 
integral esta 

urgente y sen-
sible proble-
mática, brin-
dando apoyo 
y solución a 
las víctimas. 
L a  C E D H J 
reafirmó su 
compromiso 
de velar por 
los derechos 
humanos de 

las personas 
a f e c t a d a s , 
mientras que 
la Secretaría 
de Inteligen-
cia y Búsque-
da se compro-
metió a seguir 
avanzando en 
la implemen-
tación de es-
trategias efi-

caces para la 
localización 
de las per-
sonas des -
aparec idas 
en Jalisco.

Reunión de la CEDHJ con la Secretaría 
de Inteligencia y Búsqueda de Jalisco

REGIÓN

 El propósito de este encuentro fue fortalecer la  El propósito de este encuentro fue fortalecer la 
coordinación y el diálogo interinstitucionacoordinación y el diálogo interinstituciona



Estudiantes de 
la Escuela Se-
cundaria Forá-
nea #62 parti-
ciparon en una 
actividad edu-
cativa sobre 
reciclaje en el 
Punto Verde 
Metropolita-
no (PVM) de 
Zapotlanejo, 
donde cono-
cieron las cua-
tro etapas del 
proceso de re-
ciclaje: recep-
ción y registro, 
separación de 
residuos, pe-
saje y dispo-
sición final. 
Esta actividad 
fue organiza-
da por autori-
dades munici-
pales y metro-
politanas con 
el objetivo de 
incentivar el 
hábito del reci-
claje y reducir 
los residuos 
domiciliarios.
Durante el re-
corrido, la al-

caldesa Silvia 
Patricia Sán-
chez destacó 
el interés del 
Municipio en 
promover vi-
sitas guiadas 
para fomentar 
la educación 
ambiental en-
tre las juventu-
des. Además, 
los estudian-
tes participa-
ron en un taller 
titulado “Lo 
que tus plás-
ticos dicen de 
ti”, impartido 
por el Colec-

tivo Ecologis-
ta de Jalisco, 
donde apren-
dieron sobre 
los símbolos 
de reciclaje en 
los materiales.
El Punto Verde 

Metropolitano 
de Zapotlane-
jo, inaugurado 
en septiem-
bre de 2024, 
es parte de un 
proyecto que 
cuenta  con 

seis módulos 
operativos en 
la región, im-
pulsado por 
el Imeplan y 
r es pa l da d o 
por la Unión 
E u r o p e a .
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El Gobierno de 
Zapopan inaugu-
ró esta tarde la 
rehabilitación de 
la calle Libertad, 
ubicada en la co-
lonia San Juan 
de Ocotán, como 
parte de su com-
promiso por llevar 
al municipio a otro 
nivel. Este proyec-
to fue posible gra-
cias a la participa-
ción activa de los 
ciudadanos en las 
mesas de trabajo 
de COPPLADE-
MUN, que permi-
tieron identificar 
las principales 
necesidades de 
la comunidad.
La nueva calle 
Libertad ahora 
cuenta con alum-
brado renovado, 
espacios verdes y 
accesibilidad uni-
versal, mejorando 
la calidad de vida 
de los habitantes. 
Además, se reali-
zaron trabajos de 
rehabilitación en 
vialidades clave 
de la zona, co-
mo las calles 16 

de septiembre, 5 
de mayo e Inde-
pendencia, que 
también fueron 
mejoradas pa-
ra garantizar un 
entorno más se-
guro y funcional.
El Gobierno mu-
nicipal agradeció 
la colaboración 
de los ciudada-
nos y reiteró su 
compromiso de 
seguir trabajan-
do para construir 
un Zapopan más 
moderno y acce-
sible para todos.
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La nueva calle Libertad ahora La nueva calle Libertad ahora 
cuenta con alumbrado renovado, cuenta con alumbrado renovado, 
espacios verdes y accesibilidadespacios verdes y accesibilidad



Claudia Sheinbaum  
Protege los derechos 

laborales y detiene propuesta 
de Pedro Haces

La presidenta 
Claudia Shein-
baum ha demos-
trado una vez más 
su compromiso 
con los derechos 
laborales al frenar 
la propuesta im-
pulsada por Pe-
dro Haces, la cual 
representaba un 
retroceso en las 
condiciones de 
los trabajadores 
en México. Esta 
decisión refleja la 
visión de un go-
bierno que priori-
za la justicia social 
y el bienestar de la 
clase trabajadora, 
evitando medi-
das que podrían 
afectar sus con-
quistas laborales.
La fuerza labo-
ral es la base del 
desarrollo eco-
nómico del país, 
y cualquier refor-

ma que busque 
debilitar sus dere-
chos debe ser re-
visada con deteni-
miento. La postu-
ra de Sheinbaum 
envía un men-
saje claro: en su 
administración, 
la protección de 
los trabajadores 
es una prioridad.
La estabilidad y el 
progreso de Mé-

xico dependen 
de políticas que 
fomenten condi-
ciones laborales 
justas, salarios 
dignos y respe-
to a los derechos 
adquiridos. Fre-
nar propuestas 
que atenten con-
tra estos princi-
pios es una señal 
positiva de que el 
gobierno sigue el 

camino correcto, 
buscando equili-
brio entre el desa-
rrollo económico 
y la justicia social.
México necesita 
un liderazgo que 
garantice oportu-
nidades para to-
dos, sin compro-
meter la seguridad 
y estabilidad de 
los trabajadores.
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 
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Precip.: 0%
Humedad: 37%
Viento: a 6 km/h

Soleado
27 °

$

Tema Ambiental:Tema Ambiental:
 Avances y Medidas para Mejorar  Avances y Medidas para Mejorar 

En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.
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La Secreta-
ría del Traba-
jo de Jalisco 
sostuvo una 
reunión con 
Miguel Ri -
cardo Agui-
rre Barroso, 
Coordina -
dor Regional 
Centro 2 de 
la Secretaría 
del Trabajo 
y Previsión 
Social, con 
el objetivo 
de fortale-
cer la cola-
boración y 
homologa-
ción de cri-
terios entre 
las áreas de 
inspección 
federal y lo-
cal. Durante 
el encuen-
tro, se discu-
tieron diver-
sas líneas de 
acción para 
p r o m o v e r 
un entorno 

laboral más 
seguro, equi-
tativo y coor-
dinado para 
las y los tra-
bajadores 
del estado.
La reunión 
subrayó la 
importancia 
de unificar 
esfuerzos 
para garan-
tizar que las 
condiciones 
l a b o r a l e s 
sean justas 
y seguras, 
tanto a ni-
vel federal 

como local. 
Las accio-
nes deriva-
das de este 
encuentro 
permitirán 
optimizar los 
procesos de 
inspección, 
asegurando 
que los dere-

chos de los 
trabajado-
res sean res-
petados y se 
cumplan las 
normativas 
v i g e n t e s . 
Con esta co-
laboración, 
el gobierno 
de Jalisco 

reafirma su 
compromi-
so  con la 
mejora con-
tinua de las 
condiciones 
laborales en 
el estado.

Reunión para Fortalecer la Reunión para Fortalecer la 
Colaboración en el Entorno Laboral Colaboración en el Entorno Laboral 

de Jaliscode Jalisco
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Con el objeti-
vo de garanti-
zar la eficien-
cia y trans-
parencia en 
el uso de los 
recursos pú-
blicos, los di-
putados de la 

64 Legislatu-
ra de Jalisco 
realizaron la 
Glosa del úl-
timo Informe 
de Gobierno 
encabezado 
por Enrique 
A l fa ro  Ra -

mírez, en ma-
teria de Desa-
rrollo Social. 
El evento es-
tuvo presidi-
do por la dipu-
tada Mónica 
Paola Maga-
ña Mendoza, 

quien destacó 
la importan-
cia del espa-
cio para eva-
luar y encon-
trar áreas de 
oportunidad 
en la gestión 
del Ejecutivo.
Durante la se-
sión, los legis-
ladores plan-
tearon diver-
sas solicitu-
des, como la 
regulación de 
asociaciones 
beneficiadas 
por progra-
mas sociales, 
la transparen-

cia en el apo-
yo jurídico a 
mujeres pri-
vadas de su 
libertad, y la 
implementa-
ción de accio-
nes contra el 
dengue. Ade-
más, pidieron 
soluciones 
para comba-
tir la impuni-
dad en casos 
de violencia 
d e  g é n e r o 
y  m e j o r a s 
en la aten-
ción médica.
Por su parte, 
los funcio -
narios esta-
tales infor-
maron sobre 
los avances 
logrados, in-
cluyendo el 
p os ic iona -
miento de Ja-
lisco como el 
segundo es-
tado con me-
nos desigual-
dad en el país.

 Diputados evalúan avances en 
Desarrollo Social

DIPUTADOS



La Secretaría del 
Trabajo y Previ-
sión Social de 
Jalisco ha con-
formado la Uni-
dad de Igual -
dad de Género, 
con el objetivo 

de promover un 
entorno laboral 
más equitativo 
e inclusivo. Esta 
unidad, integra-
da por diversas 
áreas directivas 
de la institución, 

tiene como com-
promiso princi-
pal implementar 
estrategias y ac-
ciones concre-
tas que eliminen 
la discrimina-
ción y favorez-
can la igualdad 
de oportunida-
des en el ám-
b i to  labora l .
A través de es-
ta unidad, se 
llevarán a cabo 
capacitaciones 
y se desarrolla-
rán iniciativas 
para garantizar 
el respeto a los 

derechos de to-
das las personas 
trabajadoras. La 
Secretaría del 
Trabajo Jalisco 
reafirma su com-
promiso con la 
creación de un 
espacio laboral 
en el que se valo-
re la diversidad 
y se fomente el 
respeto mutuo, 
impulsando así 
una cultura orga-
nizacional más 
justa y equilibra-
da para todos.

GABINETE

Creación de la Unidad de Igualdad de Géne-Creación de la Unidad de Igualdad de Géne-
ro en la Secretaría del Trabajo Jaliscoro en la Secretaría del Trabajo Jalisco
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¡Es oficial! Pittsburgh Steelers abrirá la ¡Es oficial! Pittsburgh Steelers abrirá la 
temporada 2025 en Irlandatemporada 2025 en Irlanda
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Carlos Al -
caraz sigue 
demostran-
do  su  do -
minio en el 
ATP 500 de 
Rot terdam 
y se instaló 
en las semi-
finales tras 

vencer con 
autoridad a 
su compa-
triota Pedro 
M a r t í n e z 
por 6-2 y 6-1.
El  número 
dos del mun-
do ofreció 
una exhibi-

ción de tenis 
en la pista 
dura neerlan-
desa, mos-
trando su ve-
locidad, po-
tencia y pre-
cisión para 
imponerse 
en menos de 

una hora de 
juego. Des-
de el inicio, 
Alcaraz to-
mó el control 
del partido, 
quebrando 
el servicio de 
Martínez en 
el primer set 

y ampliando 
su ventaja 
en el segun-
do sin ma-
yores com-
plicaciones.

Carlos Alcaraz vence con facilidad a Carlos Alcaraz vence con facilidad a 
Pedro Martínez y avanza a semifinales Pedro Martínez y avanza a semifinales 

de Rotterdam de Rotterdam 



" M e  s e n t í 
muy cómodo 
en la cancha, 
estoy jugan-
do con con-
fianza y quie-
ro seguir con 
este  r i tmo 
hasta la fi-
nal", declaró 

Alcaraz tras 
su victoria.
Con este re-
sul tado,  e l 
murciano se 
mantiene co-
mo el máximo 
favorito para 
conquistar el 
título en Rot-

terdam, don-
de buscará 
sumar un nue-
vo trofeo a su 
palmarés. Su 
próximo ri -
val saldrá del 
duelo entre 
Jannik Sinner 
y Alexander 

Bublik, en una 
semifinal que 
promete ser 
de alto nivel.
El español si-
gue afianzan-
do su condi-
ción de uno 
de los mejo-
res tenistas 

del circuito y 
apunta a ini-
ciar la tem-
porada 2025 
con otro título 
en su cuenta. 

DEPORTES

"Me sentí muy cómodo en la cancha, estoy jugando con "Me sentí muy cómodo en la cancha, estoy jugando con 
confianza y quiero seguir con este ritmo hasta la final"confianza y quiero seguir con este ritmo hasta la final"



Josh Allen ha 
sido galardo-
nado con el 
premio al Ju-
gador Más Va-
lioso (MVP) 
de la tempora-
da 2024 de la 
NFL, superan-
do en la vota-
ción final a La-
mar Jackson 
y consolidán-
dose como 
uno de los me-
jores maris-
cales de cam-
po de la liga.
E l  quar ter -
back de los 
Buffalo Bills 
tuvo una cam-
paña especta-
cular, lideran-
do a su equi-
po con más 
de 4,500 yar-
das aéreas, 
38 pases de 
touchdown y 
9 anotaciones 
por tierra, de-

mostrando su 
versatilidad y 
liderazgo en 
cada partido.
"Es un honor 
recibir este 
premio. Nada 
de esto sería 
posible sin 
mis compa-
ñeros, entre-
nadores y la 
increíble afi-
ción de Buffa-
lo", expresó 
Allen al reci-

bir el trofeo.
L a  compe -
tencia por el 
MVP fue re-
ñida, con La-
mar Jackson 
como uno de 
los principa-
les conten-
dientes tras 
una tempora-
da dominante 
con los Balti-
more Ravens. 
Sin embargo, 
la consisten-

cia de Allen y 
su capacidad 
de respuesta 
en momentos 
clave inclina-
ron la balan-
za a su favor.
Con este re-
conocimien-
to, Josh Allen 
se une al se-
lecto grupo 
de jugadores 
que han reci-
bido el pre-
mio, consoli-

dándose co-
mo una de las 
caras más im-
portantes de 
la NFL. Ahora, 
su enfoque 
está en llevar 
a los Bills al 
Super Bowl 
y coronar su 
histórica tem-
porada con un 
campeonato.

Josh Allen vence a Lamar Jackson y 
es nombrado MVP de la temporada 

2024 de la NFL

DEPORTES



Kendrick La-
mar se prepara 
para ofrecer un 
espectáculo in-
olvidable en el 
Show de Medio 
Tiempo del Su-
per Bowl 2025, 
prometiendo 
una presenta-
ción con una 
narrativa po-
derosa que re-
correrá su dis-
cografía y ren-
dirá homenaje 
a Los Ángeles.
El rapero, ga-

nador de múl-
tiples premios 
Grammy y con-
siderado uno 
de los letristas 
más influyen-
tes de su gene-
ración, ha ade-
lantado que su 
actuación de 
13 minutos no 
solo será un 
despliegue de 
éxitos, sino una 
historia conta-
da a través de la 
música, el arte 
visual y la ener-

gía de la cul-
tura hip-hop.
"Quiero  que 
este show ten-
ga significado, 
que la gente 
s ienta  cada 
canción y lo que 
representa", co-
mentó Lamar 
en una entre-
vista reciente.
Uno de los te-
mas que más 
e x p e c t a t i va 
genera es "Not 
Like Us", su po-
lémica canción 

contra Drake, 
que ha sido in-
terpretada co-
mo un himno de 
orgullo angeli-
no y que podría 
desatar  una 
gran conversa-
ción si es inclui-
da en su setlist.
El Super Bowl 
LIX se llevará a 
cabo en Nueva 
Orleans, y con 
Kendrick La-
mar liderando 
el espectáculo 
de medio tiem-

po, se espera 
una presenta-
ción que refleje 
su profundidad 
ar tística ,  su 
mensaje so -
cial y el impac-
to del rap en 
la cultura con-
temporánea. 

Kendrick Lamar promete una narrativa 
única en su Show de Medio Tiempo del 

Super Bowl 2025

DEPORTES



Guenther Stei-
ner, ex jefe de 
la escudería 
Haas, ha suge-
rido que Sergio 
‘Checo’ Pérez 
sería la opción 
ideal para lide-
rar el proyec-
to de Cadillac 
en la Fórmula 
1, asegurando 
que su expe-
riencia es clave 
para un equi-
po debutante 
en la parrilla.
El equipo, que 
busca ingre-
sar  al  Gran 
Circo bajo la 
a s o c i a c i ó n 
entre General 
Motors y An-
dretti, aún no 
ha confirmado 
su alineación 
d e  p i l o to s , 
pero Steiner 
considera que 
apostar por 
un piloto ve-
terano como 

Pérez es una 
mejor estra-
tegia que cen-
trarse en talen-
tos jóvenes.
"Si  Cadillac 
q u i e r e  s e r 
competitivo 
desde el ini-
cio, necesitan 
un piloto con 
experiencia y 
conocimiento 
técnico. Che-
co es mucho 
mejor opción 

que alguien 
sin rodaje en 
equipos gran-
des", comen-
tó Steiner en 
una entrevis-
ta reciente.
Actualmente, 
Pérez se en-
cuentra en la 
última tempo-
rada de su con-
trato con Red 
Bull y su futu-
ro en la escu-
dería austria-

ca es incierto. 
Sin embargo, 
su nombre ha 
sido vincula-
do con varias 
escuderías, y 
la posibilidad 
de ser el pilo-
to estrella en 
el nuevo equi-
po estadouni-
dense podría 
ser una op -
ción atractiva.
Por ahora, Ca-
dillac sigue en 

la lucha por 
ingresar a la 
Fórmula 1 y no 
ha confirmado 
su alineación. 
Sin embargo, 
la idea de te-
ner a un piloto 
experimenta-
do como ‘Che-
co’ Pérez ge-
nera cada vez 
más interés 
en el paddock. 

Proponen a 'Checo' Pérez como 
la mejor opción para la escudería 

Cadillac: "Es mucho mejor"

DEPORTES



El equipo Wi-
lliams F1 ha 
confirmado su 
alineación de 
pilotos para 
la temporada 
2025, apos-
tando por la 
experiencia de 
Carlos Sainz y 
la continuidad 
de Alexander 
Albon en un 
ambicioso pro-
yecto que bus-
ca devolver a 
la escudería 
a la pelea en 
la zona media 

de la parrilla.
Con la llegada 
de Sainz tras 
su salida de Fe-
rrari, Williams 
suma a un pi-
loto con gran 
trayectoria y 
capacidad pa-
ra desarrollar 
el monoplaza, 
mientras que 
Albon se man-
t iene  como 
pieza clave en 
la evolución 
del equipo bri-
tánico. Ambos 
p i lotos  han 

mostrado en-
tusiasmo por 
la nueva etapa, 
destacando la 
impor tancia 
de  t raba ja r 
en conjunto 
para obtener 
r e s u l t a d o s 
competitivos.
" Es toy  muy 
emocionado 
por este nue-
vo  desaf ío. 
Williams tiene 
un proyecto 
sólido y es-
toy seguro de 
que, junto con 

A lex ,  pode -
mos llevar al 
equipo a nue-
vas alturas", 
declaró Sainz. 
Por su parte, 
Albon destacó 
la importancia 
de la estabi-
lidad y el cre-
cimiento que 
la escudería 
ha mostrado 
en las últimas 
temporadas.
Williams busca 
recuperar su 
prestigio en la 
Fórmula 1 con 

una alineación 
que combina 
talento, expe-
riencia y de-
terminación. 
La temporada 
2025 será cla-
ve para medir 
el verdadero 
potencial de 
esta dupla y 
sus posibilida-
des de avanzar 
en la clasifica-
ción general.

Sainz y Albon, la unión hace la fuerza 
para Williams en 2025

DEPORTES



Las Chivas 
del Guadala-
jara sufrieron 
más de lo es-
perado, pero 
lograron res-
catar un em-
pate 1-1 en su 
visita al Cibao 
FC en la ida 
de la prime-
ra ronda de 
la Concacaf 
Champions 
Cup  20 25.
El conjunto 
tapatío partía 
como favo-
rito, pero el 
equipo domi-
nicano sor-
prendió con 
un plantea-
miento agre-
sivo desde el 
inicio. Cibao 
abrió el mar-
cador al mi-
nuto 35 con 
un golazo de 
media  dis -
tancia, lo que 

puso contra 
las cuerdas 
al  Rebaño.
Chivas reac-
cionó en la 
segunda mi-
tad y encon-
tró el empa-
te gracias a 
un remate de 
Roberto Al-
varado, quien 
aprovechó un 
centro preci-

so dentro del 
área. A pesar 
de los inten-
tos rojiblan-
cos por llevar-
se la victoria, 
el arquero ri-
val y la falta de 
contundencia 
evitaron la 
remontada.
"No fue nues-
tro mejor par-
tido, pero al 

menos nos 
llevamos un 
resultado que 
nos permite 
definir en ca-
sa", declaró 
Óscar García 
al finalizar el 
encuentro.
Con este em-
pate, Chivas 
buscará se-
llar su clasi-
ficación en 

la vuelta en 
e l  E s tad io 
Akron, donde 
la afición es-
pera una me-
jor versión del 
equipo para 
avanzar sin 
sobresaltos 
a la siguien-
t e  r o n d a . 

Chivas rescata empate ante Cibao en la 
Concachampions

DEPORTES





Los Pumas de 
la UNAM vivie-
ron una amar-
ga noche en 
la Concacaf 
Champions 
Cup 2025 al 
sufrir una re-
montada ante 
el Cavalry FC 
de Canadá, 
cayendo 2-1 
en la ida de la 
primera ron-
da del torneo.
El equipo uni-
versitario co-
menzó con 
buen r i tmo 
y logró ade-
lantarse en el 
marcador du-
rante el primer 
tiempo con un 
gol de César 
Huerta, quien 
definió con 
precisión tras 
un desborde 
por la banda 
izquierda. Sin 
embargo, la 
reacción del 
conjunto ca-
nadiense fue 

contundente 
en la segunda 
mitad, aprove-
chando erro-
res defensi-
vos  de  los 
aur iazules.
Cavalry igualó 
el marcador 
con un rema-
te de cabeza 
al minuto 65, 

y a cinco mi-
nutos del fi-
nal concretó 
la remontada 
con un po -
tente dispa-
ro dentro del 
área, dejan-
do a Pumas 
sin reacción.
"Nos descon-
centramos en 

m o m e n t o s 
clave y lo pa-
gamos caro. 
Hay que corre-
gir y buscar la 
remontada en 
casa", declaró 
el entrenador 
de Pumas al fi-
nal del partido.
Con este re-
sultado, los 

universitarios 
deberán ga-
nar en el Esta-
dio Olímpico 
Universitario 
en la vuelta 
para  evi tar 
una elimina-
ción tempra-
na en la Con-
cachampions. 

Pumas sufre dura remontada y cae 
ante Cavalry en la Concachampions

DEPORTES



Karim García 
ha sido inmor-
talizado en el 
Salón de la 
Fama de la Se-
rie del Caribe, 
consolidan-
do su legado 
como uno de 
los grandes 
peloteros del 
béisbol cari-
beño. Durante 
la ceremonia, 
el exjugador 
mexicano ex-
presó su emo-
ción y gratitud 
por recibir es-
te reconoci-
miento, des-
tacando lo es-
pecial que es 
este momen-
to en su vida.
"Estoy feliz 
de estar vivo 
para ver esto. 
Es un honor 
formar parte 
del Salón de 

la Fama de la 
Serie del Cari-
be y compar-
tirlo con mi fa-
milia y los afi-
cionados que 
siempre me 
apoyaron", de-
claró García, 
visiblemente 
emocionado.
El exjardine-
ro y bateador 
zurdo  tuvo 
una destaca-

da trayectoria 
en el béisbol 
invernal, sien-
do clave en 
múltiples par-
ticipaciones 
de México en 
la Serie del Ca-
ribe. A lo largo 
de su carrera, 
jugó en la MLB 
con equipos 
como los Do-
dgers de Los 
Ángeles y los 

Yankees de 
Nueva York, 
pero fue en la 
pelota inver-
nal donde de-
jó una huella 
imborrable.
Con este re-
conocimiento, 
Karim García 
se une a una 
lista selecta 
de jugadores 
que han brilla-
do en el torneo 

caribeño, des-
tacando el im-
pacto del béis-
bol mexicano 
en la región. 
Su legado se-
guirá vivo en 
cada edición 
del certamen 
que une a las 
mejores ligas 
de invierno del 
continente. 

"Feliz de estar vivo": Karim García entra "Feliz de estar vivo": Karim García entra 
al Salón de la Fama de la Serie del Caribeal Salón de la Fama de la Serie del Caribe
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J a k e  P a u l 
volvió a lan-
zar una pro-
vocación a 
Saúl ‘Canelo’ 
Álvarez, ase-
gurando que 
el campeón 
mexicano lo 
ha esquivado 
y que su lega-
do no es tan 
impresionan-
te como mu-
chos creen.
El youtuber y 
boxeador es-
tadouniden-
se, quien ha 
buscado en-
frentar a riva-
les de renom-
bre, utilizó sus 
redes socia-
les para criti-
car a ‘Canelo’ 
y acusarlo de 
evitar una pe-
lea contra él.
"Canelo me 

esquivó, no 
quiso la pelea 
porque sabe 
lo que soy ca-
paz de hacer. 
En toda su 
carrera no ha 
hecho nada 
fuera de lo co-
mún, solo ha 
enfrentado a 
rivales segu-
ros", declaró 
Paul en un 
video publi-

cado en sus 
plataformas.
M i e n t r a s 
Jake Paul si-
gue insistien-
do en un posi-
ble combate, 
Álvarez tiene 
pactadas tres 
peleas en Ara-
bia Saudita y 
una más en 
Estados Uni-
dos para este 
2025, por lo 

que su agen-
da está com-
p l e t a m e n -
te ocupada.
El equipo del 
mexicano no 
ha respondi-
do a las de-
claraciones 
del influencer, 
quien conti-
núa intentan-
do ganarse 
un lugar en 
el boxeo pro-

fesional de-
safiando a fi-
guras conso-
lidadas. Por 
ahora, ‘Cane-
lo’ sigue en-
focado en su 
propia agen-
da, sin prestar 
atención a los 
retos de Paul.

Jake Paul desafía a ‘Canelo’ Álvarez: "Me 
esquivó, en toda su carrera no ha hecho nada"

DEPORTES



Las calles y 
c a l l e j o n e s 
de Guanajua-
to volverán a 
conver tirse 
en una pista 
de descenso 
extremo con 
la realización 
del Downhi-
ll Urbano, la 
competencia 
de ciclismo de 
alta velocidad 
que regresa a 
la ciudad por 
te r c e r  a ñ o 

consecutivo.
El evento re-
unirá a 30 ci-
clistas de dis-
tintos países, 
quienes de-
safiarán las 
e m p i n a d as 
calles, escali-
natas y curvas 
cerradas en un 
recorrido lle-
no de adrena-
lina. La com-
petencia se 
ha consolida-
do como una 

de las más es-
pectaculares 
del calendario 
internacional, 
atrayendo a 
atletas de élite 
y miles de es-
pectadores.
"Es un orgullo 
recibir nueva-
mente esta 
competencia 
en Guanajua-
to. La ciudad 
se ha conver-
tido en un re-
ferente para el 

downhill urba-
no, y cada año 
vemos un ma-
yor interés por 
parte de ciclis-
tas de todo el 
mundo", seña-
laron los or-
ganizadores.
El evento con-
tará con zonas 
e s p e c ia l e s 
para especta-
dores y trans-
misión en vi-
vo para quie-
nes sigan la 

competencia 
a distancia. 
Guanajuato 
sigue posicio-
nándose co-
mo una de las 
mejores se-
des para even-
tos deportivos 
e x t r e m o s , 
combinando 
la  emoción 
del downhill 
con su icóni-
ca arquitec-
tura colonial.

Guanajuato será sede del Downhill 
Urbano por tercer año consecutivo

DEPORTES



El Super Bowl 
LIX no solo se-
rá una lucha 
entre quarter-
backs y estre-
llas ofensivas, 
sino que la 
verdadera ba-
talla se librará 
en las ‘trinche-
ras’, donde las 
líneas ofen-
sivas defini-
rán el destino 
del partido.
Tanto la línea 
ofensiva de los 
San Francisco 
49ers como la 
de los Kansas 
City  Chiefs 
han sido cla-
ve en el éxito 
de sus equi-
pos durante 
la temporada. 
El desempeño 
de estos gi-
gantes del em-
parrillado será 
determinante 

para proteger 
a sus marisca-
les de campo 
y abrir espa-
cios en el jue-
go terrestre.
Por el  lado 
de los 49ers, 
Trent Williams 
lidera una línea 
que ha brin-
dado seguri-
dad a Brock 
Purdy y ha si-
do fundamen-
tal en el ata-

que terrestre 
de Christian 
Mc Caf f rey. 
Mientras tan-
to, los Chiefs 
cuentan con 
un grupo só-
lido que pro-
tege a Patrick 
M a h o m e s , 
permitiéndole 
extender juga-
das y conec-
tar con sus 
r e c e p to r es 
en momen -

tos cruciales.
"La línea ofen-
siva es el co-
razón de un 
equipo. Si do-
minamos las 
t r inc he ras , 
tenemos más 
posibilidades 
de ganar", co-
mentó un ana-
lista de la NFL.
En un Super 
Bowl donde 
cada detalle 
cuenta, el due-

lo entre las lí-
neas ofensi-
vas será una 
de las claves 
del par tido, 
definiendo si 
Mahomes si-
gue amplian-
do su legado 
o si los 49ers 
logran coro-
narse como 
campeones. 

Líneas ofensivas: la batalla en las 
‘trincheras’ del Super Bowl 2025

DEPORTES



Después de 
días de ne -
gociaciones, 
Rayados de 
Monterrey ha 
hecho oficial 
la llegada de 
Sergio Ramos 
como su nue-
vo refuerzo 
para el Clau-
sura  2025.
El histórico 
defensor es-
pañol, exjuga-
dor del Real 
Madrid y el Pa-
rís Saint-Ger-
main, se une al 
equipo regio-
montano en 
un fichaje que 
sacude el fút-
bol mexicano 
y la Liga MX. 
Ramos, de 38 
años,  l lega 
con la misión 
de aportar su 
liderazgo, ex-
periencia y je-
rarquía a la de-
fensa de Raya-

dos, uno de los 
equipos más 
competitivos 
del  torneo.
"Estoy muy 
feliz de llegar 
a Monterrey. 
Me han ha-
blado maravi-
llas del club y 
de su afición. 
Vengo a darlo 
todo y a ganar 
títulos", expre-

só Ramos en 
su presenta-
ción oficial.
El central es-
pañol firmó 
contrato por 
un año con op-
ción a exten-
derlo, y su de-
but podría dar-
se en las próxi-
mas jornadas 
del Clausura 
2 0 2 5 .  C o n 

esta incorpo-
ración, Raya-
dos refuerza 
su plantilla de 
cara a la Liga 
MX y la Con-
cacaf Cham-
pions Cup, en 
busca de nue-
vos títulos.
El fichaje de 
Sergio Ramos 
ha generado 
gran expecta-

ción entre la 
afición, que 
espera verlo 
brillar en el 
fútbol mexi-
cano y con-
vertirse en un 
referente del 
equipo diri -
gido por Fer-
nando Ortiz. 

¡Ya es oficial! Sergio Ramos es nuevo ¡Ya es oficial! Sergio Ramos es nuevo 
jugador de Rayados de Monterreyjugador de Rayados de Monterrey

DEPORTES



Un momento 
insólito se vi-
vió en la con-
ferencia de 
prensa poste-
rior al partido 
entre Chivas y 
Cibao, cuan-
do un aficio-
nado logró 
ingresar a la 
sala y, frente 
a los medios, 
exigió la re-
nuncia  de l 
entrenador 
Óscar García.
El incidente 
ocurrió lue-
go de la ajus-
tada victoria 
del Rebaño 
en la Conca-
champions, 
cuando el téc-
nico rojiblan-
co atendía a 
la prensa. De 
manera ines-
perada, un se-

guidor de Chi-
vas se levantó 
de su asiento 
y le gritó: "¡Ós-
car, renuncia 
ya, no tienes 
idea de lo que 
haces!", sor-
prendiendo a 
los asisten-
tes y al propio 
entrenador.
El cuerpo de 
s e g u r i d a d 
del club rápi-
damente in-

tervino para 
retirar al afi-
cionado, pe-
ro el episodio 
no pasó des-
aperc ib ido 
y se viralizó 
en redes so-
ciales, refle-
jando el des-
contento de 
un sector de 
la afición con 
el rendimien-
to del equipo.
Óscar García 

evitó respon-
der directa-
mente a la in-
terrupción y 
continuó con 
la conferen-
cia, aunque 
su rostro re-
flejaba inco-
modidad. Chi-
vas atraviesa 
un momento 
complicado 
y, pese a los 
resul tados 
positivos, las 

críticas hacia 
el  entrena-
dor no cesan.
Este inciden-
te  de ja  en 
evidencia la 
presión que 
enfrenta el 
técnico es-
pañol, cuya 
continuidad 
sigue en du-
da ante la exi-
gente afición 
roj ib lanca. 

Aficionado de Chivas irrumpe en 
conferencia y pide la renuncia de Óscar 

García

DEPORTES



La Federación 
Mexicana de 
Fútbol (FMF) 
y la Secretaría 
de Educación 
Pública (SEP) 
han anuncia-
do la creación 
de un torneo 
nacional  de 
fútbol dirigido 
a estudiantes 
de primaria, 
con el objetivo 
de impulsar el 
deporte y de-
tectar nuevos 
talentos  en 
todo el país.

El certamen, 
que abarcará 
todas las enti-
dades federa-
tivas, buscará 
fomentar la ac-
tividad física y 
los valores del 
trabajo en equi-
po entre los ni-
ños y niñas de 
nivel básico. 
Las escuelas 
participantes 
competirán en 
distintas fases 
hasta llegar a 
una gran final 
nacional, don-

de se coronará 
al campeón.
"Este torneo 
representa una 
gran oportuni-
dad para que 
los niños de 
todo México 
se acerquen al 
fútbol y desa-
rrollen sus ha-
bilidades en un 
ambiente sano 
y competiti -
vo", declaró un 
representan-
te de la FMF.
Las compe -
tencias esta-

tales iniciarán 
en abril, y los 
equipos clasifi-
cados avanza-
rán a una fase 
regional hasta 
definir a los 
finalistas que 
disputarán el 
título en la Ciu-
dad de México. 
Además, viso-
res de la FMF 
estarán pre-
sentes en los 
partidos para 
identificar jó-
venes talentos 
que podrían in-

tegrarse a pro-
cesos formati-
vos en clubes 
profesionales.
Con esta ini-
ciativa, la FMF 
y la SEP bus-
can fortalecer 
la cultura de-
portiva des-
de las aulas, 
promoviendo 
el desarrollo 
integral de los 
niños a tra -
vés del fútbol. 

FMF y SEP lanzan torneo nacional 
de fútbol en escuelas primarias

DEPORTES
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La NFL ha con-
firmado que 
los Pittsburgh 
Steelers juga-
rán el partido 
inaugural de 
la tempora-
da 2025 en 
Irlanda, mar-
cando un he-
cho histórico 
para la liga. El 
encuentro se 
disputará en 
el emblemáti-
co Croke Park 
d e  D u b l í n , 
consolidando 
la expansión 
in te rnac io -
nal del fútbol 
amer icano.
Este será el 
primer juego 
de temporada 
regular en sue-
lo irlandés, un 
mercado en 
crecimiento 
para la NFL. 
Los Steelers, 
una de las fran-

quicias más 
populares fue-
ra de Estados 
Unidos, han 
sido seleccio-
nados debido 
a su fuer te 
presencia glo-
bal y su lega-
do en la liga.
"Es un honor 
jugar en Irlan-
da y acercar la 
NFL a más afi-
cionados en el 

mundo. Sabe-
mos que hay 
una gran co-
munidad que 
sigue nuestro 
equipo y se-
rá un partido 
m u y  e s p e -
cial", comen-
tó Art Rooney 
II, presidente 
del  equipo.
A pesar de es-
ta histórica 
designación, 

los Steelers 
no descartan 
jugar en Méxi-
co en un futuro 
cercano, pues 
la organiza-
ción ha expre-
sado en varias 
ocasiones su 
interés en dis-
putar un parti-
do en el Esta-
dio Azteca o 
en otro recin-
to mexicano.

La fecha y el 
rival para este 
partido en Ir-
landa se anun-
ciarán en las 
próximas se-
manas, pero 
sin duda, será 
un evento cla-
ve para la inter-
nacionaliza-
ción de la NFL. 

¡Es oficial! Pittsburgh Steelers abrirá ¡Es oficial! Pittsburgh Steelers abrirá 
la temporada 2025 en Irlandala temporada 2025 en Irlanda
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Ecuador con-
tinúa con su 
proceso elec-
toral y, como 
parte de su 
e s t r a t e g i a 
de inclusión, 
ha puesto en 
marcha el pro-
grama “Voto 
en Casa”, di-
señado para 
facilitar el su-
fragio de per-
sonas con dis-
capacidad y 
adultos mayo-
res con movili-
dad reducida.
El Consejo Na-
cional Elec-
toral  (CNE) 
informó que 
este progra-
ma beneficia 
a ciudadanos 
que, por su 
condición, no 
pueden trasla-

darse a los re-
cintos electo-
rales. Funcio-
narios electo-
rales, acom-
pañados de 
obser vado -
res, llevan las 
papeletas a 
los domicilios 
de los votan-
tes inscritos, 
garantizan -
do que pue-
dan ejercer 

su derecho al 
voto de ma-
nera segura y 
transparente.
" Q u e r e m os 
que todos los 
ecuatorianos, 
sin importar 
su condición, 
puedan parti-
cipar en este 
proceso de-
m o c r á t i c o. 
Con el ‘Voto 
en Casa’, re-

a f i r m a m o s 
nuestro com-
promiso con 
la inclusión y 
la accesibili-
dad", declaró 
un represen-
tante del CNE.
El programa 
se lleva a ca-
bo en varias 
provincias del 
país y se im-
plementa días 
antes de la 

jornada elec-
toral general. 
Ecuador sigue 
avanzando en 
su proceso 
democrático 
con medidas 
que buscan 
garantizar el 
acceso al voto 
para todos sus 
ciudadanos.

INTERNACIONAL

Ecuador avanza en su proceso electoral 
con el programa “Voto en Casa”



El expresiden-
te y candidato 
republicano 
Donald Trump 
ha solicitado 
a Elon Musk 
que realice 
una auditoría 
del gasto del 
Pentágono, 
con el objetivo 
de identificar 
ineficiencias 
y posibles re-
cortes en el 
presupuesto 
de defensa.
Según fuentes 
cercanas a la 
campaña de 
Trump, la ini-
ciativa surge 
de su prome-
sa de reducir 
el gasto públi-
co y reorgani-
zar las priori-
dades milita-
res de Esta-
dos Unidos. 
La elección 
de Musk, fun-
dador de Spa-
ceX y Tesla, 

se debe a su 
experiencia 
en tecnología, 
innovación y 
optimización 
de costos en 
la industria 
aeroespacial.
"El gobierno 
gasta miles 
de millones 
sin control y 
necesitamos 
mentes bri -
llantes para 
cambiar eso. 

Musk puede 
ayudarnos a 
hacer más efi-
ciente nuestro 
sistema de de-
fensa", habría 
comentado 
Trump en un 
evento privado 
con donantes.
El anuncio ha 
generado re-
acciones mix-
tas en Washin-
gton. Mientras 
algunos sec-

tores republi-
canos ven con 
buenos ojos 
la interven-
ción del mag-
nate, analis-
tas advierten 
que podría re-
presentar un 
conflicto de 
interés, dado 
que SpaceX y 
otras empre-
sas de Musk 
m a n t i e n e n 
contratos mi-

llonarios con 
el gobierno.
Por su parte, 
Musk no ha 
emitido de -
claraciones 
al respecto, 
aunque en el 
pasado ha cri-
ticado el uso 
excesivo de 
fondos en pro-
yectos guber-
namentales.

Trump ordena a Elon Musk revisar el 
gasto del Pentágono

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

El primer mi-
nistro de Ca-
nadá, Justin 
Trudeau, cali-
ficó como una 
amenaza "re-
al" las recien-
tes declaracio-
nes de Donald 
Trump, en las 
que insinuó 
la posibilidad 
de anexar Ca-
nadá a Esta-
dos Unidos.
Durante una 
entrevista, Tru-
deau expresó 
su preocupa-

ción por los co-
mentarios del 
expresidente 
y actual can-
didato republi-
cano, quien, en 
un evento con 
simpatizantes, 
bromeó sobre 
la idea de inte-
grar a Canadá 
como parte del 
territorio esta-
dounidense.
"No podemos 
tomar estas 
palabras a la 
ligera. La his-
toria nos ha 

enseñado que 
las amenazas 
de líderes co-
mo Trump pue-
den escalar si 
no se enfren-
tan con firme-
za", declaró el 
man da ta r io 
canadiense.
Si bien las de-
claraciones de 
Trump fueron 
inicialmente 
vistas como 
una provoca-
ción política, 
expertos ad-
vierten que su 

retórica nacio-
nalista podría 
generar ten-
siones diplo-
máticas entre 
ambos países. 
Funcionarios 
del gobierno 
c anad ie nse 
han señalado 
que están en 
contacto con 
la Casa Blan-
ca para acla-
rar la postura 
oficial de Es-
tados Unidos 
sobre el tema.
Mientras tan-

to, Trump no 
ha emitido una 
respuesta a las 
declaraciones 
de Trudeau, 
pero su equipo 
de campaña 
ha minimiza-
do la contro-
versia, asegu-
rando que se 
trató de un co-
mentario fuera 
de contexto.

Trudeau advierte que la amenaza de 
Trump de anexar Canadá es “real”



El estado de 
Nayarit ha es-
tablecido la 
prohibición de 
los corridos 
tumbados en 
eventos y espa-
cios públicos, 
argumentando 
que su conte-
nido promue-
ve la apología 
de la violencia 
y conductas 
antisociales.
La medida, im-
pulsada por el 
gobierno esta-
tal y respalda-

da por legisla-
dores locales, 
prohíbe la in-
terpretación 
y difusión de 
este género 
m us i c a l  e n 
c onc ie r tos , 
ferias y even-
tos organiza-
dos con fon-
dos públicos. 
Además,  se 
aplicarán san-
ciones econó-
micas a quie-
nes incumplan 
la normativa.
"No estamos 

en contra de la 
música, pero 
debemos ser 
responsables 
con el mensaje 
que se difunde 
en nuestra so-
ciedad. Quere-
mos proteger 
a los jóvenes 
de contenidos 
que normali-
zan la violen-
cia", declaró 
un funciona-
rio del gobier-
no de Nayarit.
La decisión ha 
generado reac-

ciones dividi-
das. Mientras 
algunos sec-
tores apoyan 
la medida co-
mo un esfuer-
zo para frenar 
la influencia 
de la narco-
cultura, artis-
tas y seguido-
res del género 
han criticado 
la prohibición, 
calificándola 
como un acto 
de censura.
A pesar de la 
controversia, 

la ley ya ha si-
do aprobada 
y entrará en 
vigor de inme-
diato. Nayarit 
se convierte 
así en el pri-
mer estado en 
México en res-
tringir los corri-
dos tumbados, 
una decisión 
que podría in-
fluir en otras 
e n t i d a d e s . 

Nayarit prohíbe los corridos tumbados en Nayarit prohíbe los corridos tumbados en 
eventos y espacios públicoseventos y espacios públicos
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Karla Sofía 
Gascón ha 
decidido po-
ner fin a las 
declaracio -
nes públicas 
sobre la po-
lémica que 
rodea a Emi-
lia Pérez, la 
película que 
le valió el re-
conocimien-
to en festi -
vales inter-
nacionales.
La actriz es-
pañola, quien 
ha sido el cen-
tro de aten-
ción en las 
últimas se-
manas, ase-
guró que pre-
fiere guardar 
silencio por 
respeto a la 
producción, 
al elenco y 
al  mensaje 
de la cinta.
"He dicho lo 
que tenía que 
decir. Ahora 

es momen-
to de que la 
película ha-
ble por sí so-
la. Respeto 
el trabajo de 
todos los in-
volucrados y 
no quiero que 
nada opaque 
lo que Emilia 
Pérez repre-
senta", expre-
só  Gascón 
en una publi-

cación en re-
des sociales.
Su decisión 
llega después 
de múltiples 
entrevistas 
en las que 
abordó temas 
relacionados 
con su papel 
en la película 
y las contro-
versias que 
han surgido 
en torno a 

su figura. Sin 
embargo, la 
actriz prefie-
re dar un paso 
atrás y permi-
tir que la obra 
continúe su 
recorrido sin 
más  in te r -
venciones.
Emilia Pérez 
ha sido una de 
las películas 
más comen-
tadas en la in-

dustria del ci-
ne, y con esta 
postura, Kar-
la Sofía Gas-
cón busca ce-
rrar un ciclo y 
permitir que 
el filme siga 
ge ne ran do 
impacto sin 
distraccio -
nes externas.

ESPECTÁCULO

Karla Sofía Gascón asegura que no 
hablará más por respeto a Emilia Pérez



La creatividad 
mexicana no 
tiene límites 
y, en respues-
ta a la contro-
versia sobre el 
uso del térmi-
no ‘croncha’ 
en la película 
Emilia Pérez, 
han surgido 
nuevas crea-
ciones culina-
rias con nom-
bres satíricos: 
la ‘croncha’ y la 
‘guachilotor-
ta francesa’.
Usuarios en 
redes socia-

les han po-
p u l a r i z a d o 
estas inven-
ciones gas-
tronómicas 
como una bur-
la y, al mismo 
tiempo, una 
muestra del 
ingenio mexi-
cano frente 
a la apropia-
ción cultural. 
La ‘croncha’ 
es una fusión 
de croissant 
y  c o n c h a , 
mientras que 
la ‘guachilo-
torta france-

sa’ combina 
el pan francés 
con el relleno 
de una tor-
ta mexicana.
"Si ya nos in-
ventaron la 
‘ c r o n c h a ’ , 
pues ahora 
también tene-
mos la guachi-
lotorta france-
sa", escribió 
un usuario en 
X (antes Twi-
t ter),  virali -
zando imáge-
nes de estas 
c reac iones 
c u l i n a r ias .

El debate so-
bre Emilia Pé-
rez y su inter-
pretación de la 
cultura mexi-
cana ha gene-
rado múltiples 
reacciones, y 
ahora, la ironía 
y el humor han 
tomado prota-
gonismo en la 
conversación. 
Panaderías y 
negocios ya 
han comen-
zado a vender 
la ‘croncha’, 
mientras que 
la ‘guachilo-

torta’ se perfila 
como la próxi-
m a  s e n s a -
ción en redes.
México ha de-
mostrado una 
vez más que 
cuando se tra-
ta de defender 
su identidad 
cultural, el hu-
mor y la creati-
vidad siempre 
encuentran la 
manera de ha-
cerse notar. 

Mexicanos responden a Emilia Pérez con 
la ‘croncha’ y la ‘guachilotorta francesa’
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Aston Martin 
quiere llevar 
la experiencia 
de conducción 
de sus futuros 
autos eléctri-
cos a otro ni-
vel y, en lugar 
de usar soni-
dos artificia-
les o cambios 
de marcha si-
mulados, está 
trabajando en 
replicar las vi-
braciones de 
un motor V12.
La marca britá-
nica, conocida 
por sus poten-

tes motores y 
el lujo en sus 
vehículos, ha 
decidido que la 
electrificación 
no debe signi-
ficar el fin de 
la emoción al 
volante. Para 
ello, ingenie-
ros de la firma 
están desarro-
llando un siste-
ma que gene-
rará vibracio-
nes en el cha-
sis y el volante, 
simulando la 
sensación de 
un motor de 

combustión 
en  marcha.
"Sabemos que 
la conexión en-
tre el conduc-
tor y el auto es 
clave en As-
ton Martin. No 
queremos sim-
plemente ha-
cer eléctricos 
silenciosos, 
queremos que 
mantengan el 
ADN de la mar-
ca", declaró un 
por tavoz de 
la compañía.
Este enfoque 
contrasta con 

otras marcas 
que han opta-
do por soni-
dos artificia-
les o cambios 
de marcha si-
mulados en 
sus EV. Aston 
Martin prefie-
re centrarse 
en las sensa-
ciones físicas 
que los con-
ductores ex-
perimentan en 
sus modelos 
tradicionales.
Aún no se ha 
c onf i r mado 
cuándo  de -

butará esta 
tecnología en 
sus autos de 
producción, 
pero la firma 
británica deja 
claro que su 
camino hacia 
la electrifica-
ción no sacri-
ficará la emo-
ción ni la iden-
tidad de sus 
legendarios 
depor t ivos.

Aston Martin busca replicar las 
vibraciones de un V12 en sus autos 

eléctricos

AUTOS



AUTOS

B Y D  s i g u e 
a p o s t a n d o 
fuerte por el 
mercado eu-
ropeo con el 
lanzamiento 
del Atto 2, un 
SUV compac-
to 100% eléc-
trico con un 
diseño adap-
tado a los gus-
tos del conti-
nente y un pre-
cio competiti-
vo de 28.740 
e u r o s .  S i n 
embargo, su 

autonomía li-
mitada podría 
ser un obstá-
culo en su éxi-
to comercial.
El Atto 2 se 
posiciona co-
mo una alter-
nativa acce-
sible dentro 
del creciente 
segmento de 
SUV eléctri-
cos urbanos. 
Su diseño re-
f leja l íneas 
más refina-
das y materia-

les mejorados 
en el interior, 
diferencián-
dose de otros 
modelos de 
la marca con 
un enfoque 
más premium 
para Europa.
A pesar de su 
precio con-
tenido, BYD 
equipa el Atto 
2 con tecnolo-
gía de última 
generación, 
i n c lu ye n d o 
una pantalla 

táctil rotativa 
de 12,8 pul-
gadas, asis-
tentes avan-
zados  a  la 
conducción y 
una interfaz 
intuitiva con 
conexión 5G.
Uno de los pun-
tos que gene-
ra más debate 
es su autono-
mía. Con una 
batería de 45 
kWh, el Atto 
2 ofrece solo 
320 km en ci-

clo WLTP, una 
cifra inferior a 
la de compe-
tidores como 
el Volkswagen 
ID.3 o el Re-
nault Megane 
E-Tech, lo que 
podría limitar 
su atractivo 
para quienes 
b u s c a n  u n 
vehículo pa-
ra largos des-
plazamientos.

BYD Atto 2: el SUV más europeo de la 
marca cuesta 28.740 euros, pero su 

autonomía genera dudas




